

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 09. Juli 2015

Kaiser-Friedrich-Bad

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf zu berichten:

- a) wann das Kaiser-Friedrich-Bad zuletzt mit welchen Kosten saniert bzw. renoviert (abgesehen von Schönheitsreparaturen) wurde.
- b) welcher Sanierungsbedarf mit welchen geschätzten Kosten aktuell besteht.
- c) wie er gedenkt, den Betrieb des historischen Bades auch zukünftig sicherzustellen.

Begründung:

Wie der Presse zu entnehmen war, ist die städtische Betriebsgesellschaft der Wiesbadener Bäder hoch defizitär. Gleichzeitig besteht in vielen Bädern ein hoher Sanierungsbedarf. Auch das Kaiser-Friedrich-Bad gehört zu den defizitären Bädern der Gesellschaft. Gleichwohl hat dieses Bad eine historische Bedeutung, so dass der Betrieb gerade im Hinblick auf die Bewerbung Wiesbadens als Weltkulturerbe sichergestellt werden muss.

Beschluss Nr. 0078

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher